

日 時：2020年 9月 6(日) 7：00 ～ 15：00
12(土) 7：00 ～ 17：00
13(日) 7：00 ～ 15：00

場 所：川越市南大塚および南台

参加者：青年部会員37名日(3日間の合計)にて実施

報 告：例年、当支部では川越市大字鯨井782番地3所在、環境プラザつばさ館にて開催される「つばさ館まつり」にて「貨物自動車の死角体験」を実施することを啓蒙活動としてきたが、新型コロナウイルス感染症の幹線拡大防止の観点から軒並みお祭りの中止が決定するなか、当該「つばさ館まつり」も例にもれず中止との判断がなされ、我々の出展も断念せざるを得なかった。

しかし、そんな中でも交通事故の報道はあとを立たず、事故防止に向けた活動までは中止すべきでないとの思いから、人の集まる当支部主催「健康診断」を利用することとした。受診者や帯同者へ安全運転での帰宅を促すとともに、前面道路を走行し踏切待ち等で停車中の車両運転者に対し啓蒙品を配布し、交通安全を呼びかけることにより事故の撲滅に寄与する内容とした。

車両を停車させ、降車ののち話を聞きにきてくれる方もおり、一定程度の効果はあったものと推察される。

また、当日は参加者の検温、こまめなアルコール消毒を徹底し、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に留意し実施した。

悲惨な交通事故が1件でも減少すること、また、新型コロナウイルス感染症の脅威が、1日も早く収束することを切に願うばかりです。

